Ritter Rost ritt durchs Familienzentrum

Viele Gäste ließen sich am 17. November einladen, die Abenteuer von Ritter Rost mitzuerleben. Das Musical wurde aufgeführt vom Kinderchor des Familienzentrums und alle Kinder waren mit großem Einsatz dabei. Unter bewährter Leitung von Petra Meister nahmen sie singend und schauspielernd ihre Zuschauer mit in den Fabelwald zur Burg des Ritters. Dieser entpuppte sich als feiger Geselle. Anstatt sich dem Kampf mit dem Feuerdrachen zu stellen, verkroch er sich lieber mit seinem Teddy ins Bett. Gut, dass Burgfräulein Bö mutig einsprang, den Drachen besiegte und so Zirkus und Wald rettete.

Mit diesem Musical konnten die Notenchaoten an ihre Musicalerfolge der vergangenen Jahre, wie "Das lebendige Buch" oder "Noahs coole Arche" anschließen und bekamen begeisterten Applaus.





(Fotos von Oliver Becker)